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報告日：令和７年５月２０日 

 会議・打合せ等記録 市 長 副 市 長 部 　 長 次 　 長 課 長 等 係 長 等 館 長 担 当

 

 名　　称 令和７年度　第１回隣保館運営審議会会議

 日　　時 令和７年５年１９日（月）午前１０時～１０時４５分

 場　　所 隣保館２階会議室

 出　席　者 委　員：吉井和夫、山﨑明広、増渕靖弘、金子俊子、古澤良昭、福田副市長、 

青木保健福祉部長、竹澤経済部長　（欠席）武藤政男 

事務局：関口市民部長、小堀人権・男女共同参画課長、福田隣保館館長、 

福田生活相談員

 内容及び 

結果等

１　開会　 

２　委員紹介（自己紹介） 

３　議題 

（１）正副委員長選出 

事務局：条例により委員長・副委員長を互選する必要がある。選出方法について

意見は？ 

【事務局一任の声】 

事務局案：委員長に福田副市長、副委員長に吉井委員 

　【委員全員：異議なし。案通り承認】 

※ 委員長就任挨拶 

（２）令和６年度事業実績について 

　【質問無し。原案通り承認】 

（３）令和７年度事業計画（案）について 

　【質問無し。原案通り承認】 

 

４　その他 

吉井委員：「中央地区支えあいボランティア活動」の紹介 

竹沢委員：令和６年度は全国隣保館連絡協議会東日本ブロックの会計を務めた

と聞いている。資料に詳しい記載が無いが多忙であったと思う。労いを。 

事務局：前館長は多忙であったと聞いた。承知した。 

金子委員：リーバスの運行時間は毎年見直してるのか？以前 JR 鹿沼駅到着の

列車との連絡が悪く、列車が駅に到着する１～２分前に発車してしまう状

況であり、交通担当にリーバスの時刻を改正するよう言ったことがある。 

関口部長：毎年改正しているわけではない貴重なご意見として承る。 

岩﨑委員：隣保館があるのは資料記載の市町だけなのか？ 

事務局：その通りである。
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 事務局：次回は１１月を予定。 

 

６　閉会

 配布資料 令和７年度　第１回鹿沼市隣保館運営審議会次第（鹿沼市隣保館作成）

 次回予定 令和７年 11 月

 記　録　者 福田（隣保館長）

 鹿沼市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2 条に基づく審議会等の公開状況 

（該当する審議会等以外の会議・打合せ等については記入不要）

 
公開・非公開の別 公開 （公開の場合）傍聴人数 ０人


